



LHStv. Anton Steixner mit BM Otto Mauracher und GR Christine Moser aus Buch sowie Stadtrat Hermann Weratschnig und Umweltberater Robert Kaufmann (v. l.) aus Schwaz bei der Verleihung.

Foto: Land Tirol

Schwaz und Buch für innovative Verkehrsmaßnahmen ausgezeichnet

Schwaz, Buch – Zum zweiten Mal hat heuer das Land Tirol an Gemeinden „Mobilitätssterne“ für klimafreundliche Verkehrspolitik verliehen. Aus dem Bezirk Schwaz konnten sich Schwaz und Buch bei Jenbach über eine Auszeichnung freuen. Die Mobilitätssterne wurden kürzlich von LHStv. Anton Steixner im Innsbrucker Landhaus verliehen. Anton Steixner: „Mit ‚Mobilitätssternen‘ werden Gemeinden

gewürdigt, die außerordentliche und innovative Maßnahmen im Verkehrsbereich setzen und damit einen Beitrag zum Umstieg auf umweltfreundliche Verkehrsmittel leisten.“

Besonders lobend hob Steixner die Aktivitäten der Stadt Schwaz hervor, die mit dem Bahnprojekt „schrankenlos“ einen vorläufigen Höhepunkt erreicht haben: Ziel dabei ist die Belebung des

Schwazer Bahnhofs. So wurde in der Wartehalle ein Infopoint eingerichtet. Fixer Bestandteil des neuen Bahnhofs ist auch ein Jugendwarteraum.

Buch wurde für den Einsatz für den FußgängerInnenverkehr ausgezeichnet. Der Ausbau von Gehsteigen entlang der Landesstraße, die Neuerrichtung einer Fußgänger- und Radfahrbrücke und die Schulwegsicherung gehören dazu. (TT)